

Revolucionando el transporte en Barcelona con HVO: el futuro sostenible de Grupo Nieves

La sostenibilidad ya no es solo una tendencia, es una necesidad imperante para las empresas del sector transporte. En un mundo cada vez más comprometido con la reducción de emisiones y la protección del medio ambiente, **Grupo Nieves** ha dado un paso adelante al introducir el HVO (Hydrotreated Vegetable Oil).

Este innovador ecodiésel no solo promete transformar la manera en que las empresas de transporte operan, sino que también reduce desde **un 85%** su huella de carbono.

HVO: El ecodiésel que transforma el transporte

El HVO es un combustible sintético renovable obtenido a partir de aceites vegetales usados, lo que lo convierte en una alternativa altamente sostenible frente a los combustibles fósiles tradicionales. A través de un avanzado proceso de hidrotratamiento, el HVO se produce utilizando hidrógeno como catalizador, logrando así un combustible sostenible de alta calidad.

La ventaja clave de este proceso es la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero, desde un 85% menos de emisiones que el diésel fósil, lo que marca una diferencia significativa en la lucha contra el cambio climático.

Una solución inmediata para Barcelona

Grupo Nieves se compromete a liderar la transición hacia un transporte más limpio y sostenible en Zona Franca de Barcelona, una de las áreas industriales más importantes de España. Con la introducción del HVO, las empresas de transporte que operan en esta zona tienen ahora la oportunidad de reducir su impacto ambiental de manera sustancial, sin necesidad de realizar modificaciones en sus flotas. Aunque se recomienda consultar con el fabricante la posibilidad de hacer una puesta a punto del vehículo antes de comenzar a consumir dicho combustible.

El HVO es totalmente compatible con los motores diésel existentes, lo que facilita su adopción inmediata y sin complicaciones.

Beneficios más allá del medio ambiente

Además de los evidentes beneficios ambientales, la adopción del HVO puede traducirse en ventajas competitivas para las empresas. Reducir la huella de carbono no solo responde a una demanda creciente por parte de los consumidores y reguladores,

sino que también abre la puerta a nuevas oportunidades de negocio, especialmente en mercados donde la sostenibilidad es un requisito cada vez más valorado.

Las empresas que opten por el HVO de Grupo Nieves estarán alineadas con los objetivos europeos de descarbonización, anticipándose a posibles normativas más estrictas y posicionándose como líderes en sostenibilidad dentro de su sector.

Grupo Nieves: su socio en la transición energética

En Grupo Nieves, entendemos los desafíos que enfrentan las empresas de transporte al adaptarse a las nuevas exigencias medioambientales. Por eso, no solo ofrecemos un producto innovador como el HVO, sino que también acompañamos a nuestros clientes en todo el proceso de transición.

Nuestro equipo de expertos está preparado para asesorar y garantizar que cada empresa maximice los beneficios de este ecodiésel, ayudándolas a alcanzar sus objetivos de sostenibilidad sin comprometer la eficiencia operativa.

Con el HVO, ofrecemos una solución tangible para que las empresas reduzcan significativamente su huella de carbono, cumplan con las expectativas de un mercado cada vez más exigente y lideren con el ejemplo hacia un futuro más limpio.